

VESOUL Maternité

Un bébé gilet jaune

Signe des temps, le premier bébé de l'année à la maternité de Vesoul arrive en pleine bagarre des gilets jaunes. Les premiers sourires de la petite Kataryna sont arrivés un peu avant une heure du matin.

Kataryna est arrivée avec un peu d'avance, pressée qu'elle était de figurer au top des bébés de l'année. Et c'est gagné. La petite faveur née est le premier bébé de l'année à la maternité de Vesoul. Elle est arrivée à minuit et 54 minutes.

3,190 kilos de bonheur et 49 centimètres de tendresse pour ses parents, Christelle et Kevin.

« Nous avons fait Noël mais nous n'avions rien prévu pour le Nouvel An », raconte Christelle. « Ça pouvait arriver à tout moment depuis samedi. De toute façon, c'est ce qu'on peut rêver de mieux pour commencer l'année », ajoute Kevin.

Pour l'instant, la petite licorne en peluche accompagne Kataryna dans son berceau de la maternité. Sur le fauteuil du papa, il y a un gilet jaune. « Ça fait un mois que je décroche, c'est sûr. Mais je veux dire aux copains qu'on est avec eux. On

ne lâche pas ! Et justement, ce gilet jaune, c'est pour ma fille ».

La tradition du premier bébé de l'année s'adapte donc aux circonstances. Et là, c'est l'actualité qui s'invite dans un endroit qui en est d'ordinaire plus ou moins préservé...

1 072 naissances

Le dernier bébé de l'année 2018 est un petit garçon qui se porte à merveille. Il est né le 31 décembre à 22 h 05. Et la nuit de la Saint-Sylvestre n'a pas été de tout repos pour les équipes de la maternité puisqu'il y a eu d'autres bébés sont arrivés juste après Kataryna.

De quoi conforter les statistiques qui sont plutôt bonnes cette année. Un bébé de plus que l'an dernier et une tendance à la hausse alors qu'elle était plutôt inversée jusqu'ici à Vesoul et d'une manière plus globale.

Ainsi 1 072 naissances ont été enregistrées cette année à Vesoul. Ce qui représente 1 050 accouchements au total si on prend en compte notamment les jumeaux.

« Pour nous, c'est un bilan positif », disent les sages-femmes. « On a envie que le servi-



La petite Kataryna est née le 1^{er} janvier à 0 h 54 précises. Son papa, très ému, n'en a pas oublié son gilet jaune pour autant. Photo D.F.

ce se développe et marche bien mais aussi, quand même, de conserver ce côté cocooning. Il faut des gros centres mais c'est important aussi de pouvoir préserver la taille humaine ».

La petite Kataryna, elle, est aussi le premier bébé de l'année en Franche-Comté.

Didier FOHR

Redynamiser la maternité

Deux chambres mère-enfant ont été créées en néonatalité et deux autres devraient suivre prochainement. Une réorganisation du service permet désormais à un binôme sage-femme auxiliaire puéricultrice d'interagir en permanence. Et le bilan de la salle « nature » apaisante et qui permet d'envisager une naissance « physiologique » se confirme à mesure de son usage. La maternité de Vesoul est en mouvement.